
 

 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando informações e cópias 

sobre a iminente terceirização do Estádio 

Bruno José Daniel como SAF_Sociedade 

Anônima de Futebol. AUTOR: Vereador 

Ricardo Alvarez 

 
Senhor Presidente, 
 
 
CONSIDERANDO entrevista veiculada no canal RN TV Redenotícias do YouTube, 
datado de 22/02/22, com o Secretário de Esportes, Dr. Marcelo Chehade, “que 
confirma a intenção da Prefeitura em conhecer por meio de projeto a concessão de 
usos do Estádio Bruno José Daniel”https://www.youtube.com/watch?v=b4PJRZTlr2w 
 
CONSIDERANDO o gasto de aproximadamente 20 milhões do dinheiro público, pela 
Prefeitura Municipal para reforma do Estádio Bruno José Daniel; 
 
CONSIDERANDO a intenção de a Prefeitura estar na iminência de conceder o 
Estádio à iniciativa privada na esteira da ideia de se transformar em Sociedade 
Anônima de Futebol (SAF); 
 
CONSIDERANDO que justamente por ser uma empresa privada, há um desejo 
muito grande dos torcedores do time para que o mesmo saia da situação financeira 
em que se encontra e se reafirme no cenário futebolístico como os grandes times de 
elite; 
 
CONSIDERANDO que qualquer concessão que não cubra os 20 milhões gastos 
pela Prefeitura Municipal na reforma do Estádio, somado ao valor venal do Estádio, 
considerando ainda parte dos potenciais lucros, configura repasse de dinheiro 
público à iniciativa privada; 
 
CONSIDERANDO as visitas de nosso mandato às instalações do Estádio Bruno 
José Daniel, quando de sua reforma, conforme se verifica em fotos anexas a este; 
 
Diante do exposto,  
 

REQUEREMOS ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando informações e cópias 
sobre a iminente terceirização do Estádio Bruno José Daniel como SAF_Sociedade 
Anônima de Futebol, de acordo com o artigo 58, incisos XVII e XXVIII da L.O.M., a 
saber: 

1) Favor discriminar todos os custos e obras realizados nos últimos 3 anos no 
Estádio Bruno José Daniel; 

Autenticar documento em http://camarasempapel.cmsandre.sp.gov.br/autenticidade 
com o identificador 320037003100390032003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.
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2) Existe projeto visando conceder o Estádio Bruno José Daniel para a iniciativa 
privada? Favor disponibilizar. 

3) Existe previsão de empenho de novos valores para reformas e melhorias no 
Estádio? Se sim, favor discriminar valores e obras. 

4) Existe intenção de transformar o Esporte Clube Santo André em SAF (Sociedade 
Anônima do Futebol)? Se sim, favor apresentar todos os estudos e dados relativos 
ao processo. 

 

Plenário “João Raposo Rezende Filho – Zinho”, 24 de março de 2022. 

 

 

RICARDO ALVAREZ 
Vereador
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